



acadiance® reading **Español**

Student Materials

Grade 3 | Benchmark 2

Acadiance Learning Inc.

For use with Acadiance Learning Online

Animales Ártico

► Paco hace la tarea junto a Elsa, su mamá, y de pronto le pregunta:

—Mamá, si nos vamos a vivir al polo norte, ¿mi mascota puede venir con nosotros?

—No Paco —contesta ella—. Necesitaría tener mucho pelo y muy grueso, como el que tiene un oso polar.

—Hay un oso polar en el zoológico —dice Paco—. El profesor nos explicó que tiene una capa gruesa de grasa debajo de la piel. ¡No recuerdo para qué! De lo que sí estoy seguro es que duerme gran parte del invierno en una cueva. Día y noche sin parar.

Elsa le explica que el oso hiberna y se alimenta de su propia grasa mientras está hibernando.

—Solo así puede vivir en el frío intenso del invierno ártico.

—Mamá —pregunta Paco— ¿sabías que allá la temperatura puede disminuir hasta menos de 40 grados Fahrenheit?

—Así es Paco. Además, hay otras especies que habitan ahí. Todos deben adaptarse a condiciones de frío muy extremas —contesta Elsa—. ¿Sabes quién más vive ahí? —pregunta.

—Sí —dice Paco— el zorro y está súper bonito. Cambia su pelaje de café a blanco en el invierno para soportar el frío. Mete a su familia en pequeñas madrigueras bajo la tierra. Así se mantienen protegidos.

Paco se pone pensativo y le pregunta a Elsa:

—¿Te imaginas vivir bajo tierra?

—Ay Paco, qué cosas dices —contesta Elsa—. No estamos listos para

vivir así. Estaría mejor vivir bajo el agua, ¿no crees?

Los dos ríen.

—Podemos ser como las morsas que usan sus colmillos y se sostienen en el hielo —dice Paco.

—Relajadas en la playa, tomando el sol con la familia —comenta su mamá.

—Luego, ir a nadar un rato ¡para comer mucho pescado! —afirma Paco sonriendo.

Doctor Vagón

► ¡Hola! Tal vez no me conoces, pero soy un doctor reconocido en México, mi país. He dado más de 2 millones de consultas médicas en ocho años. Hay días en los que he atendido hasta 500 pacientes. He entregado más de 693 mil medicamentos, todos de manera gratuita. ¡Ah, y soy un tren!

Mi nombre es Doctor Vagón y me conocen como el “Tren de la Salud”.

Mi carrera inició en el año 2014 y, hasta ahora, he recorrido más de la mitad del territorio mexicano. Cuento con 17 vagones que sirven de cubículos médicos y uno está acondicionado como quirófano.

Hoy voy a visitar a Samuel y Luz. Llegaré a su comunidad en un par de horas y me quedaré por allá cuatro días. Luz es una linda paciente de 10 años a la que le cuesta mucho trabajo escuchar. Le voy a dar una muy buena noticia: sus aparatos auditivos están listos y los va a recibir. Estoy seguro de que se va a poner muy alegre.

A Samuel le vamos a dar sus lentes nuevos después de hacerle el examen de la vista y ya con eso, no tendrá más problemas para hacer sus tareas y podrá ver de lejos.

Tendré tiempo de visitar a don Pepe, el abuelito de Samuel. A él le voy a entregar su nueva dentadura. Para probarla, le voy a hacer morder una manzana. Don Pepe estará feliz de poder masticar y sonreír.

¿Te mencioné que tengo un vagón cine? Pues sí, tengo uno. Cada tarde, les ofrezco palomitas y refrescos a todos los que me visitan para ver

una película. Casi siempre la comunidad entera asiste a la función.

En esta ocasión tendré invitados de honor. ¿Adivina quiénes serán?

¡Claro! Luz y Samuel.

Ushuaia, la ciudad más austral del mundo

► Si viajas por América y llegas a su último rincón, puedes visitar Ushuaia.

Ushuaia es una ciudad en Argentina, capital de la zona de Tierra del Fuego, de la Antártida y de las Islas del Atlántico Sur. Este lugar, de apenas 23 kilómetros, está hasta abajo de América. Su nombre quiere decir “Bahía profunda” en yagán, lengua de los yámanas. Esta tribu vivió en la parte baja de Chile y Argentina. Pescaban y casi todo el día se les iba en sus pequeños botes. Las mujeres yámanas sabían remar. Los hombres iban al fondo del mar a cazar lobos marinos.

Desde 1909 está el “Tren del Fin del Mundo”. Este tren une el parque nacional “Tierra del Fuego” con lugares cerca de esa ciudad.

Ushuaia tiene dos áreas en las que la naturaleza es el centro de atención. Una es la “Reserva Natural Urbana Bahía Encerrada”. Ahí hay más de 50 especies de aves. Algunas se pueden ver cuando hacen sus nidos. Otra área es el “Glaciar Martial”. Tiene mil 50 metros de alto y es un símbolo de Ushuaia. Se conoce como “Glaciar de circo”, por su forma de círculo. El glaciar se ubica en un lugar protegido. Los que lo visitan pueden andar en trineo, esquiar en invierno o caminar en verano.

Para muchos turistas la ciudad de Ushuaia es el punto de partida de sus largos viajes al norte de América. Es muy común que salgan de ahí para llegar a Alaska.

¡Increíble, viajan desde el Polo Sur hasta el Polo Norte! La ruta abarca 40 mil kilómetros y más de 14 países. Hay gente va de polo a polo

en bicicleta. Otros lo hacen en pequeños autobuses o en casas rodantes.
Hay quienes van en avión. Otros hacen la ruta caminando hasta tres meses
para llegar.
